



Prière pour les défunt de la Famille Montfortaine

BLANTYRE, Malawi – Le mois de novembre étant consacré à la prière pour tous les fidèles défunt dans l'Église catholique, c'est dans le même esprit que la famille Montfortaine du Malawi se réunit chaque année pour prier pour ses chers membres retournés auprès du Seigneur.

En 2025, les membres se sont rassemblés le 10 novembre au cimetière de Nantipwiri, dans l'archidiocèse de Blantyre, où reposent les membres de la Société des Missionnaires Montfortains et des Filles de la Sagesse. Les deux congrégations étaient bien représentées, rejoints par des Pères Spiritains, des Sœurs Servantes de la Vierge Marie et des laïcs associés Montfortains.

La messe a débuté à 10 heures du matin et a été célébrée par le Père Nobert TUKWATANISE, SMM. Dans son homélie, le père Eugenio CUCCHI, SMM, a exhorté tous les religieux présents à ne jamais oublier de prier pour leurs frères et sœurs défunt qui ont consacré leur vie au service de Dieu. Il a également souligné que les frères et sœurs défunt de la famille montfortaine ne devaient pas être priés uniquement en novembre, mais aussi souvent que possible. Il a ensuite rappelé aux religieux vivants que le fait d'avoir été religieux ne garantit pas l'entrée au Ciel, mais que chacun doit s'investir de son vivant dans la préparation à la vie après la mort.

En conclusion, sœur Mary CHIMALIZENI, provinciale des Filles de la Sagesse au Malawi, qui représentait également tous les membres de la famille montfortaine ce jour-là, a remercié toutes les personnes présentes et a exhorté les deux congrégations à poursuivre leur collaboration et à renforcer leur unité, afin de faire connaître et aimer Jésus et sa Sainte Mère.

Frère Ronald MMORA, SMM